
第 125 回 運輸の日 

 

日  時  2020 年 02 月 18 日（火）10：30～15：00 

場  所  東神トラックステーション 

行 動 者  今井  勇 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

      籏町 達哉 （ヤマトボックスチャーター労働組合） 

      浅野 隆司 （ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

      桐生 武志 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

      高橋 浩之 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

      

毎月恒例の『運輸の日』を実施しました。本日

は、大変寒い中でしたが、県央地区連絡協議会の

メンバー5 人にて「安全運転への呼びかけ」とドラ

イバーの実態調査を行いました。 

今回は、働き方改革法案により、2019 年 4 月 1

日から、年 10 日以上の有給休暇が付与される全て

の労働者に対し年 5 日間の有給休暇を所得させる

ことが義務付けされたことから、その辺をドライ

バーの方に「有給休暇 5 日間の取得について会社

から何か説明などありましたか？」と聞き取り調

査を行いました。 

あるドライバーさんは、「会社からの説明は受け

たものの、内容はあまりよくわからなかった！」「入社時に、有給休暇のことなんか全く知らず

に、ここに来て有給を取れ！と言われた。」など、各会社は積極的に取得させる努力をしている

ようでした。 

 

  

今井（ヤマト厚木）          浅野（ヤマト横浜）          籏町（YBC） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一通りの調査を終え、清掃活動を実施しました。 

これまでの活動の成果か？かなりポイ捨てがなくなった。まだ、心ない方が緑地帯にポイ捨てし

ている状態があるが、以前より格段に綺麗になっている。しかし、全体の 8 分の 1 の箇所に過ぎ

ず、これが全体に広まれば、我々の活動も報われる。 

今回時間が余ったので、延長した緑地帯での活動もしましたが、あっ！失敗した〜(^^)ものすご

いゴミの山。全員汗びっしょり💦。 

今後も、ドライバーの皆さんに『ポイ捨て禁止』を訴えていきたいです。 

ゴミはゴミ箱に！お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    桐生（ヤマト厚木）                   高橋（ヤマト厚木） 



 

【行動者から】 

今井：2 月 18 日、東神トラックステーションで運輸の日として組合ピーアールとアンケートを行

いました。アンケート調査は年休取得 5 日間となって会社側からの説明がきちんとされているか

を伺いました。年休すら知らない方やそれらしい話を聞いたが意味がわからないとかで、ドライ

バー1 人ひとりに丁寧な説明が必要かと感じました。また、午後からは清掃活動としてトラック

ステーション緑地帯のゴミ拾いを行いました。毎月行っているところはいくらか綺麗でしたが、

それ以外は以前のようにペットボトルや弁当箱などのゴミが沢山ありました。ゴミ箱が増えてい

るのに使用しないのが不思議でした。ゴミ   ハンパねー 

 

浅野：本日の組織拡大行動は午前中からカーテンの閉まっている率が高かった。その中でも多少

の活動は、出来たと思う。午後もカーテン率は高いながらもアンケートを実施。何処も有給取得

の説明はあり、取得も出来ているとの事。ひとまずは安心。 

午後からの清掃活動はひどい…  緑地帯はゴミ箱では無い。トイレでも無い。マナー有る行動

を、願いたい。 

 

簱町：本日は午前中に組織拡大、午後から清掃活動を行いました。組織拡大では 4 月から施行さ

れた年休取得義務の関係を聞き取り調査しました。4 割程度のドライバーさんが、会社から時期

を指定されるなどの方法で取得が進んでいるとの回答でしたが、残りはそんなことを会社から聞

かされていないとのことでした。中には「俺はアルバイトだから関係ない」と言っていた人も。 

清掃活動は、いつも通り具合が悪くなりました。舗装しましょう、望月書記次長。 

 

高橋：トラック業界はまだまだなのか知れない会社の方々は、会社からは休憩しろとか言われて

も現実は、荷主の要望通り無理して働いているのが現状でした。 

高速代も使っていいと言われても、あとで自分の売り上げから引かれる。など昔からの運送業界

と変わっていません。 

有休はあっても買取してもらうみたいでドライバーさんも納得のようでした。 

大手と下請けの差は、働き方改革といっても昔と変わりません。いまの日本を支えていただいて

いるのはこの人たちのおかげでだと思います。相変わらず変わっていないのだなーと思いまし

た。 

清掃活動では、こんなにポイ捨てされているのに愕然としました。この整備されていない緑地帯

が原因なのか？緑地帯の舗装で解決するのではないか。 

貴重な体験ありがとうございました。 

 

桐生：東神トラックステーションが新しくなって、初めて行きました。アンケート調査も初めて

で、どうしたらいいかわからなかったが、先輩たちのやり方を見て勉強になりました。 

今日は天気も良くほとんどのトラックがカーテンを閉めて休んでいて、アンケートができません

でした。午後から清掃活動をしましたが、ビッグリするぐらい、ひどかったです。以上です。 

 


